

Le CHUV reçoit une délégation officielle du 1^{er} Hôpital du peuple de la province du Jiangsu

Service de communication
Rue du Bugnon 21
1011 Lausanne

M:+41 79 556 60 00
medias@chuv.ch

Six professionnels de la santé chinois seront en visite au CHUV les 20 et 21 juin 2018

Le canton de Vaud et la province du Jiangsu ont développé des relations étroites. Ils ont signé un protocole d'accord le 14 octobre 2010 à Nanjing portant sur différents aspects de l'organisation de grands établissements hospitaliers. Le tout étant d'échanger sur des aspects aussi variés que la formation, la recherche ou l'administration hospitalière. En avril 2013, une délégation du canton de Vaud s'est rendue dans la province du Jiangsu, souhaitant approfondir les relations et développer des collaborations concrètes en recherche médicale et afin de promouvoir les échanges et la formation dans le domaine de la santé.

En janvier 2017, lors de la visite en Suisse du Président XI Jinping, le Canton de Vaud et la Province du Jiangsu ont signé un nouvel accord qui renforce le partenariat existant. Dans ce contexte, une délégation du DSAS et du CHUV s'est rendue en Chine en avril dernier.

L'accueil de 6 membres du 1^{er} Hôpital du Peuple de la province du Jiangsu dont son vice-président les 20 et 21 juin 2018, a pour but de consolider la collaboration entre nos régions et plus particulièrement entre nos deux hôpitaux, notamment dans les domaines de la pédiatrie.

Contact :

Mme Céline Vicario
Responsable événementiel
079-556-64-87